

HUMAS

Babinsa Koramil 05/Mijen Bantu Evakuasi Pohon Tumbang di Desa Jleper Mijen

Muhammad Makruf - DEMAK.HUMAS.CO.ID

Mar 6, 2023 - 05:40



Babinsa Koramil 05/Mijen Kodim 0716/Demak Kopda Ahmad Mufid bersama BPBD Kabupaten Demak melaksanakan evakuasi pemotongan batang dan ranting pohon dengan menggunakan gergaji mesin

DEMAK - Kondisi cuaca yang tidak menentu dan sering terjadi hujan disertai angin kencang menimbulkan banyak kerawanan, salah satunya adalah pohon tumbang. Seperti yang terjadi di RT 03 RW 02 Desa Jleper, Kecamatan Mijen, pohon mangga yang berukuran cukup besar tumbang akibat terpaan angin kencang.

Untuk itu, Babinsa Koramil 05/Mijen Kodim 0716/Demak Kopda Ahmad Mufid bersama BPBD Kabupaten Demak melaksanakan evakuasi pemotongan batang dan ranting pohon dengan menggunakan gergaji mesin, Jumat (03/03/23).



Menurut keterangan pemilik pohon, Anggono (57), pohon mangga yang berdiameter lebih dari setengah meter tersebut tumbang saat terjadi hujan disertai angin kencang pada dini hari sekitar pukul 03.00 WIB.

“Saya terbangun saat mendengar suara gemuruh keras sekali di depan rumah. Pas saya lihat, ternyata pohon mangga saya tumbang. Alhamdulillah tidak menimpa rumah pak. Tidak ada korban jiwa maupun materiil,” ungkapnya.

Sementara Kopda Mufid, Babinsa setempat menyebut, setelah mendapat laporan dari pemilik pohon, dirinya berkoordinasi dengan BPBD untuk mengevakuasi batang pohon menggunakan gergaji mesin.

“Karena ukurannya lumayan besar, kita koordinasi dengan BPBD. Kita potong pakai gergaji mesin,” terangnya.

Ia juga mengimbau warga sekitar, apabila di dekat rumahnya ada pohon besar dan rawan roboh, terutama dekat dengan jaringan listrik, agar segera ditebang sebelum menimbulkan kerugian materiil bahkan korban jiwa. Dan apabila membutuhkan bantuan tenaga, tentunya dapat dilakukan secara gotong royong bersama seluruh warga.

“Menghadapi situasi dan kondisi cuaca saat ini, kita harus meningkatkan kewaspadaan dan mengantisipasi segala kemungkinan yang dapat menimbulkan bencana. Lebih baik mencegah daripada menyesal di kemudian hari,” pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak